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- Résumé:

La recherche vise a étudier les livres sources de la musique les plus importantes
trouvées, et sur la musique andalouse précisément, qui a vu une sorte d'influence
et se propage dans les pays du Maghreb arabe, en particulier ALGER - Maroc-
Tunis- Libye. Ses pays ont connu la musique andalouse aux mains des
enseignants, mélomanes et chanteurs, degré de praticiens a compter, dans le
maintien de cet art délicat, et les générations héréditaires successives rester
immortel dans les coins, et dans le rythme musicaux des NOUBA apporté par les
théoriciens Arabes dans diverses sources musicales .

Mots—clés: Musique andalouse, Nouba, Instruments de Musique, Rythme,
L’écoles de musique andalouse , les sources de musique andalouse Maghrébines.

- Summary:

The research aims to study submerged most important sources found, and on the
Andalusian music, which saw some sort of influence and spread in the Arab
Maghreb countries, especially ALGIERS- Morocco- Tunis- Libya. These
countries have known Andalusian music at the hands of teachers, and practitioners
- and sing-degree to be reckoned with, in maintaining this delicate art, and
Heritable generations successive remain immortal in the corners, and in the
rhythm of musical shifts brought by theorists Arabs in various musical sources .
Keywords: Andalusian music, Nouba, musical instruments, rhythm, music

schools, Andalusian music Maghrébines sources.




